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させていただく。天候はあいにくの曇り空であったが、ロープウェーからの季節感あふれる景色や美味しいお食事

をとてもよろこんでいただいた。12月はチョロコンサートやクリスマス会、お餅つきなど、多くの行事があった。クリス

マス会では、ご入居者からしてみたいことを教えていただき、嶋津様のご希望であった「ビンゴ」をみなさんで楽し

み、ご用意させていただいた商品にもよろこんでいただけた。この日のために、ご入居者の宗保操様が、ご自身

で選んでいただいた聖書を皆様に拝読していただくという場面もあった。最初は緊張していた様子のみなさんだ

ったが、徐々に笑顔が増えていき、ホテルから取り寄せたお料理に舌鼓をうちながら楽しい一時を過ごした。宗

保慶子様の誕生日会では、息子様もお越しいただきみなさんでお祝いをさせていただきました。

　(森田)ご家族やご本人の希望をお聴きすることができ、ご入居前によく行かれていたという美術館へ吉山様

ッフよりもご入居者のみなさんの方が落ち着いていたこと。宗保様ご夫婦の愛情あふれるエピソードなどをご紹介

1.ごあいさつ(山口裕子・オリンピア篠原ホーム長)

　山口ホーム長より、参加者の皆様へ開会のあいさつをしていただく。オリンピア篠原でご入居者のみなさんが見せ

てくださる笑顔がとてもうれしく感じ、みなさんのおかげでオリンピア篠原が成長できてきた感謝をお伝えいただく。こ

れからもオリンピア篠原を、みなさんにとってより良い場所となっていくようにご協力をお願いさせていただき、開会

のあいさつをいただく。

2.運営推進委員の自己紹介

　ご入居者、参加職員、推進委員メンバーのみなさんに自己紹介をいただく。ご入居者の上諏訪様からご提案

をいただくなど、今後に向けて有意義な場となった。

3.事業報告(井村礼華ユニット1リーダー、森田幸乃ユニット2リーダー)

　(井村)神戸布引ハーブ園へのお出かけ、昼食はクラウンプラザホテルの蘇州にてユニット全員での外出が

実現できた。月刊オリンピアの写真をご覧いただきながら、お食事を大変喜ばれたこと、ロープウェーでは、スタ
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日 時 2016年1月20日(水)14:00～15:00 場 所 多目的室

参加者

【入居者】上諏訪章様、嶋津英子様

【地域包括】野山様(篠原あんしんすこやかセンター)

【地域代表】内藤様(篠原本町3丁目民生委員)野中様(近隣住民)

【知見を有する者】薄木様(行政書士)

【社会福祉法人光朔会】山口元(理事長)

【オリンピア篠原】山口裕子(保育事業本部長・ホーム長)、長谷順二(グループホーム管理者)

井村礼華(ユニット1リーダー)、森田幸乃(ユニット2リーダー)
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次回第6回運営推進会議3月16日14時からを予定。

だく。地域住民の野中様からペッパー君の情報を楽しくいただいたり、ご入居者の上諏訪様がオリンピ

ア篠原を良くしていくための提案をしてくださるなど、活発な話し合いとなった。

5.閉会ごあいさつ(山口元・光朔会理事長)

山口理事長より閉会にあたってのご挨拶をいただく。上諏訪様にご提案の感謝を伝え、職員に激励を

下さる。1月23日に開催される「発達障害理解のための基礎と実践講座」についてご紹介をしていた

だく。第18回、18年目になる講演会だが、国が発達障害を認めるようになったのはここ数年のことで

あった。国に対してこの講演会で提言してきたことが、光朔会が介護だけの団体ではないと言える証

だと思われる。多くの来場が見込まれている。野中様から申し込みをしていなかったが、参加は可能か

との問い合わせがあり、ぜひお越しいただくようにご案内をさせていただく。

開催されるとのことで、楽しく体操・脳トレという内容。ご入居者のみなさんも是非とお声をかけていた

られた。原野様は、弟様と御影教会の記念礼拝に参加された。たくさんのお知り合いの方とお会いでき、ご

本人の希望を実現することができた。お買い物やお料理をされるみなさんのご様子を写真を使ってご紹介

させていただいた。矢野美惠子様のお誕生日には娘様がお越しくださり、お花を飾らせていただきお祝いを

させていただいた。ご用意させていただいたフルーツいっぱいのケーキを大変よろこんでいただけた。12月は

チェロコンサートに参加させていただき、新しくご入居された中村ひさ子様もご参加いただけた。参加者同士

の交流や、素晴らしい演奏に「こんな素晴らしいところに連れてきていただいて」とよろこばれていた。クリスマ

ス会では、原野様を中心に聖歌やクリスマスの歌を一緒に楽しみ、ご用意させていただいた大きな長靴の

プレゼントにも驚きや喜びがあったご様子。電車でのお出かけが好評だった西宮ガーデンズの買い物企画

など、盛りだくさんの一月だった。

4.情報交換(野本様・篠原あんしんすこやかセンター)

　野本様より、介護予防の部屋あすなろのお知らせをいただく。稗田地域福祉センターで1月27日に

ご一緒に行かれた嶋津様やスタッフは、作品の迫力に圧倒されましたが、吉山様はじっと作品を見つめてお
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とお出かけすることができました。吉山様の奥様もご一緒に、原田の森美術館、横尾忠則展まで行きました。


